



«Se permitirá que candidatos entren a las instalaciones de la UAdeO a realizar su proselitismo»



Sylvia Paz Díaz Camacho Rectora de la UAdeO

SINALOYA

CULIACÁN, Viernes 4.5.18 | debate.com.mx

@eldebate

/periodicoeldebate

debate@debate.com.mx

René Juárez llega para reconciliar las bases

Con este relevo en la dirigencia nacional del PRI buscan relanzar la campaña de Meade

Analistas destacan la relación del nuevo dirigente con gobernadores y exgobernadores

Francisco Castro
francisco.castro@debate.com.mx

La llegada de René Juárez Cisneros a la dirigencia nacional del PRI, en relevo de Enrique Ochoa Reza, tiene el objetivo de, por un lado, reconciliar a las bases del priismo duro que pudiera estar inconforme con la repartición de candidaturas, y por otro lado contribuir a un relanzamiento de la campaña de José Antonio Meade, que sigue tercero en las preferencias electorales.

En lo anterior coincidieron analistas consultados por EL DEBATE, quienes reconocen que parte de ese relanzamiento de estrategia es aprovechar la marca del PRI y dejar a un lado el deslinde que desde un inicio pretendieron con una figura de «candidato ciudadano no priista» que no terminó por conectar con las bases.

Un relevo necesario

Para Roberto Rock, director general del portal La Silla Rota y columnista de *El Universal*, la salida de Ochoa Reza de la dirigencia nacional era inevitable, pues sostiene que, además de las discrepancias del hoy exdirigente con el equipo cercano de campaña de Meade y aquella polémica declaración en Tabasco cuando se refirió a los simpatizantes de Morena como «los prietos de Morena», la mayoría de los gobernadores priistas decían que Ochoa no conocía al partido ni a los grupos en los estados, además de no llevar una buena comunicación con ellos.

El analista dijo que, tomando en cuenta la posición incómoda de José Antonio Meade en las encuestas, es difícil predecir si este cambio le alcanzará para un relanzamiento que le permita mejo-



Mensaje a las bases

Para los analistas políticos, el relevo de Ochoa Reza tiene la intención de reconciliar el priismo duro.

EL PERFIL

Nombre: René Juárez Cisneros

Cargo: presidente nacional del PRI

Fecha de nacimiento: 8 de junio de 1956, en Acapulco

Profesión: economista

Trayectoria: presidente municipal de Acapulco de 1990 a 1993; gobernador de Guerrero de 1999 al 2005; diputado federal de 1994 a 1997; senador de la República del 2012 al 2016; y subsecretario de Gobernación, al lado de Osorio Chong.



rar en las preferencias: «Se ve muy cuesta arriba que remonte los puntos que trae a la baja, primero, para alcanzar a Ricardo Anaya y, en una proeza casi imposible, a López Obrador». Por su parte, los analistas políticos Jacinto Pérez Gerardo y Roberto Soltero Acuña coincidieron en que este relevo, con el que se busca relanzar la campaña de Meade, no es tardío ni un mensaje de debilidad.

No obstante, Pérez Gerardo refiere que, a dos meses de la elección, «encuestas de *El Universal* y *Reforma* ubican a Meade a 30 puntos de López Obrador, lo que lo obliga a subir medio punto diario para alcanzarlo o más de medio punto para reba-

sarlo». El también expresidente del Consejo Estatal Electoral —hoy IEES—, Jacinto Pérez, no descarta que este relevo traiga consigo otros movimientos, entre ellos el de Aurelio Nuño como coordinador de la campaña, pues, aunque lo define como un hombre inteligente, añade que no ha demostrado ser experimentado en campaña.

Las cartas de René Juárez Cisneros

Roberto Rock afirma que como exgobernador de Guerrero, René Juárez forma parte del club de gobernadores y exgobernadores del Revolucionario Institucional, además de que su tarea como subsecretario de

Gobernación, al lado de Osorio Chong, era lidiar con los mandatarios estatales: «Es amigo personal de Enrique Peña Nieto y Meade, y será utilizado para acercarse más a los dirigentes priistas, y muy especialmente a los gobernadores, para tratar de conciliar y cicatrizar», apuntó Rock.

Soltero Acuña destacó la formación de Juárez Cisneros en las bases del PRI, y le atribuyó influencia de José Francisco Ruiz Massieu, además de su paso como alcalde de Acapulco, diputado federal, senador y delegado general del PRI en diez entidades, entre ellas Sinaloa. Recordó incluso que en 2013 fue delegado del PRI en esta entidad. El analista conside-



Mario Zamora
Candidato al Senado

«El cambio en la dirigencia nacional en el PRI puede ser un aliciente para comenzar a remontar y poder celebrar el triunfo el primero de julio. Cuando no vamos caminando a la velocidad que quisiéramos, hay que ajustar. Hoy creo que ese es un ajuste importante. Enrique creo que hizo una muy buena labor».



Eury Valle
Canacindra Los Mochis

«Los cambios en las dirigencias de los partidos es un tema que no debe preocupar ni ocupar a las cámaras empresariales, sino más bien deben ser las propuestas de los candidatos las que deben de estar en la balanza. No es de nuestro interés, seguramente es por no dar resultados el dirigente nacional Enrique Ochoa Reza».



Agradezco y reconozco la entrega, lealtad e institucionalidad de @EnriqueOchoaR al frente del @PRI_Nacional y le deseo un gran éxito a @JuarezCisneros en este relevo. Estoy seguro de que su capacidad fortalecerá al partido y a nuestra campaña. ¡Vamos a ganar! general de México



José Antonio Meade
@JoseAmeadeK

Estoy con el mayor de los ánimos de contribuir con todo mi esfuerzo al objetivo, que es ganar la elección este próximo 1 de julio.

#MeadePresidente



René Juárez Cisneros
@JuarezCisneros

Precisión: René Juárez fue gobernador de Guerrero durante el zedillismo. Cercano al expresidente Carlos Salinas.



Raymundo Riva Palacio
@rivapa

Fue un honor trabajar con todas y todos ustedes. Le deseo el mayor éxito al presidente René Juárez @JuarezCisneros, quien cuenta con mi respaldo total.



Enrique Ochoa Reza
@EnriqueOchoaR